



Förderverein, Mittwoch, 14. September 2022

Rückschau Brandschutzwoche 2022

(de/ps) Schon wieder mehr als drei Wochen her und doch nicht vergessen - unsere Brandschutzwoche 2022!



Da bereits rund um das dreitägige Event reichlich berichtet und geschrieben wurde, wollen wir an dieser Stelle einfach Bilder sprechen lassen und ganz herzlich Danke sagen!

Danke an die Kameradinnen und Kameraden, die Musiker, die Servicekräfte, die Vereine, die benachbarten Feuerwehren, den Förderverein, die unzähligen Kuchenspenden und alle nicht direkt erwähnten helfenden Hände. Ohne Euch wäre dieses überwältigende Wochenende nicht möglich gewesen.

Aber unser größter Dank geht an all unsere Gäste, für die wir alle zwei Jahre ein ganzes Wochenende lang Türen und Tore öffnen. Ihr motiviert uns jedes Mal auf's Neue, ein solches Fest auf die Beine zu stellen!